



Inician mejoras en cancha e instalación de nuevo semáforo

PROYECTOS EMBLEMÁTICOS. Las obras serán en la población Carlos Condell, así como en el cruce de calle Santiago Rosas con Diego Almagro respectivamente.

Crónica El Austral

cronica@australosorno.cl

En Osorno se dio inicio a dos proyectos largamente esperados por la comunidad, destinados a mejorar la seguridad vial y los espacios de recreación: la instalación de un semáforo en el cruce de calle Santiago Rosas con Diego Almagro y la remodelación de la cancha de fútbol de la población Carlos Condell.

En compañía del equipo de obras municipales, el alcalde Jaime Bertín participó en la entrega de terreno de los proyectos de instalación de semaforización y del mejoramiento del espacio deportivo de la población Carlos Condell, adelantos que juntos suman más de 900 millones de pesos.

El semáforo de Santiago Rosas con Diego Almagro está a cargo de la empresa Tek Chile S.A., y su desarrollo responde a una demanda de años planteada al municipio por automovilistas y peatones del sector oriente de la ciudad.

Este proyecto es financiado con fondos municipales que ascienden a \$262 millones 772 mil 710 pesos, tiene un plazo de ejecución de seis meses y considera la instalación de postes semaforizados, demarcaciones e instalación de vallas peatonales, tecnología que estará conectada a la Unidad



UNO NOTICIAS

LA MEJORA EN LA CANCHA DE LA POBLACIÓN CARLOS CONDELL HA SIDO UNA DEMANDA POR AÑOS.

\$665

millones es el costo que tendrá la cancha de la población Carlos Condell, que contará con fondos FNDR.

Operativa de Control de Tránsito (UOCT).

En tanto, respecto al mejoramiento de la cancha de fútbol de la población Carlos Condell, la autoridad edilicia indicó que esta obra incluye la reparación estructural de las graderías y camarines, estos últimos totalmente equipados con inodoros, lavamanos, duchas, bancas, espejos, iluminación y

accesibilidad universal.

Asimismo, se mejorarán las áreas verdes que circundan el lugar, se instalarán torres de alumbrado LED y la cancha de césped sintético cumplirá con estándares Fifa.

Las nuevas dependencias deportivas cuentan con financiamiento del FNDR Los Lagos, monto que alcanza los \$665 millones 163 mil 172 pesos. **CA**